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１・２年カルタ大会を実施しました（1 月 22・23 日） 

 今年も新春カルタ大会を実施することができました。１年生は

22日に、２年生は 23日に実施しました。どちらの学年も上の句

で反応する生徒も結構いて、なかなかのものだと思いながら見て

いました。ただ、錦っ子たちには「このたびは…」とか、「ちはや

ぶる…」、「あわじしま…」など、人気の札は激戦区になっていま

した。また、どちらの学年も、ルールを守りつつ、とても楽しそう

に取り組んでいる姿が印象に残りました。１年生は、ぜいたくに

も、北先生による箏の生演奏を BGMに楽しんでいました。古い

歌だと 1000 年の時の流れを超えて現代まで受け継がれてきた

ものです。ただ、1000年も続いてきただけに、そこには現代に

も通じる言葉のちからが宿っています。楽しみながら、味わいな

がら、今後も続いていくように、大切にしていきたいと思います。 

 

避難訓練を実施しました（１月 16 日） 

1月 16日、6時間目前の休み時間に、抜き打ちで避難訓練を実施しました。緊急地震速報の呼び

かけのあと、避難訓練である旨を放送し、「揺れ」が収まったあとグランドで集合点呼しました。ほ

とんどが真剣に取り組めていましたが、まだまだ命を守ることと直結できていないと感じる生徒も

おり、真剣に取り組むほどに助かる命は増えるとの話もしました。報道でも、今後 30年の南海トラ

フ地震の発生確率が引き上げられたり、日本各地の地震発生が続いたりと、本当にいつ大地震が起き

ても不思議ではない

状態にあります。ご

家庭でも家具などの

固定や懐中電灯や

水・非常食などの準

備、緊急時に集まる

場所の確認など、命

を守る取り組みへの

ご協力をよろしくお

願いします。 

 

第 12 号 

守口市立錦中学校 

校長 寺本 毅 

令和７年１月 29 日 

学校教育目標：自己を含めた、全てのものの生命を尊重する人間の育成 



2 

 

生徒会から守口子ども議会に参加しました（12 月 26日） 

市内の中学生代表による守口子

ども議会が開かれ、生徒会長と図書

委員長が参加しました。ごみ問題な

ど中学生が考える守口市の課題に

ついて質問や要望が行われました。

図書委員長からは、道路や街灯の設

置や補修について質問し、瀬野市長からは補修が必要な個所等がもし見つかれば市に連絡するなど

みんなで街づくりを進めていきたいとの答弁がありました。また生徒会長からは、ボール遊びができ

る公園で、さらに草野球やバスケットボールなども

できたらと要望しました。子ども議会の様子につい

ては、1/21の生徒集会でも、1/7開催の生徒会交

流会の様子とともに紹介されました。 

自分たちの学校も住む地域・市も良くするのはみ

なさん自身です。「他人任せ」ではなく、何ができ

るか、小さなことから考えてほしいと思います。 

 

４回目の学校運営協議会が開かれました（1 月 26 日） 

今回は、保護者・生徒の皆さんのアンケート結果等も

踏まえ、今年度の学校教育活動全体の評価等についてご

意見をいただきました。 

  

これからの主な予定 

1/31(金)２年実力テスト 3/7(金)生徒集会・３年生を送る会 

2/10(月・火)３年生私立入試 3/10(月)３年生卒業式練習・クラブお別れ会 

2/13(木)新入生説明会・給食試食会 3/11(火)３年生卒業式練習 

2/14(金)小中合同道徳研修 3/12(水)３年生公立一般選抜入試 

2/18(火)常任委員会 3/13(木)卒業式予行 

2/20(木)３年生公立特別選抜(検査) 3/14(金)第 45回卒業証書授与式 

    ⑥生徒集会 3/17(月)全校集会 

2/21(金)公立特別選抜(実技・面接) 3/18(火)生徒会選挙 

2/26～28(水～金)１・２年学年末テスト 3/19(水)生徒会認証式 

2/26～27(水～木)小６授業体験 3/21(金)公立一般選抜発表・大掃除 

3/3(月)常任委員会・公立特別選抜発表 3/24(月)令和６年度修了式 

※3月以後の予定は変更される場合があります。 


